
CDU will jetzt unbedingt den
Bau  der  Ortsumgehung
Weddinghofen/Oberaden
Die  Verkehrsbelastungen  sind  doch  wesentlich  höher,  als  es  die
Ergebnisse der Verkehrszählung im Jahr 2010 vermuten ließen. Deshalb
war  es  vorhersehbar,  dass  die  CDU  den  Bau  der  Ortsumgehung
Oberaden/Weddinghofen  L821n  zum  Thema  macht.

Sie will, wie Ausschussvorsitzender Marco Morten Pufke, erklärt, dass
die Resultate der jüngsten Zählung aus 2015 in das Gutachten, das die
Verwaltung zu möglichen Entlastungen der Schul- und Jahnstraße vor
einem Jahr vorgelegt hat, eingearbeitet werden. Aktualisiert werden
müsste dann auch die Bewertung. Die kann seiner Überzeugung nach nur
lauten: Der Bau der L821n ist zwingend notwendig.

Für diese Neubewertung hat die Stadt Bergkamen nach Pufkes Meinung
Zeit bis höchstens zu den Sommerferien. Dann solle sie als eindeutiges
Votum an die Bezirksregierung in Arnsberg weitegeleitet werden, damit
im  Herbst  der  RVR  dieses  Projekt  in  seinen  Vorschlag  für  des
Straßenausbauprogramm 2018 des Landes NRW aufnehmen kann.

Pufke erinnerte daran, dass die L821n Ende vergangenen Jahres, als das
Ausbauprogramm für 2017 beraten wurde, der einzige bereits genehmigte
Straßenneubau im Ruhrgebiet gewesen sei. Der RVR habe es aber trotzdem
nicht in seinen Vorschlag aufgenommen, weil es in Bergkamen noch kein
klares Votum dafür gegeben habe. Mit der neuen Verkehrszählung müsse
sich das jetzt ändern, betont Pufke.

Weitere Infos zur Verkehrszählung 2015 in Bergkamen gibt es hier.

Hier geht es zu einem Bericht über das Gutachten der Verwaltung vor
einem Jahr.
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